

PERS

Polsek Karangampel Meningkatkan Keamanan dan Keteriban dengan Patroli Siang Hari

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 5, 2023 - 22:10



Polsek Karangampel Meningkatkan Keamanan dan Keteriban dengan Patroli Siang Hari

Indramayu,- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli siang hari sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Sabtu (4/8/2023)

Patroli siang hari ini dilakukan untuk mengawasi situasi di sekitar pemukiman warga, tempat-tempat umum, dan obyek vital yang mungkin menjadi target potensial kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengatakan, kegiatan patroli siang hari dilakukan oleh petugas kepolisian dari Polsek Karangampel yang berkeliling dengan kendaraan atau berjalan kaki.

Mereka melewati berbagai daerah yang dianggap rawan atau strategis, seperti pasar, sekolah, pusat perbelanjaan, dan area pemukiman padat penduduk.

Selama patroli siang hari, petugas akan memantau situasi lingkungan, berdialog dengan warga, dan memberikan himbauan kamtibmas untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Himbauan tersebut bisa berupa pesan-pesan seperti mengunci pintu rumah dengan baik, tidak meninggalkan barang berharga di tempat umum, serta melaporkan kejadian mencurigakan atau tindak kejahatan kepada polisi.

Selain itu, patroli siang hari juga dapat menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat.

Mereka bisa mendengarkan keluhan atau masalah yang dihadapi warga sehari-hari, memberikan solusi atau bantuan jika diperlukan, dan memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat.

Patroli siang hari merupakan bagian dari strategi preventif kepolisian untuk mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Dengan adanya patroli siang hari.

“Dengan rutin kegiatan ini dilaksanakan diharapkan wilayah hukum Polsek Karangampel tetap terjaga kondusifitasnya, dan masyarakat merasa lebih aman dan tenang dalam beraktivitas sehari-hari,” ujar AKP Suprpto.